

TRASCENDIÓ

Que el jefe de Gobierno de CdMx, Martí Batres, puso "hielo" a aquellos que ya se sienten en el próximo gobierno federal. pues luego de darse a conocer que el titular de Obras, Jesús Esteva, formará parte del gabinete de Claudia Sheinbaum, el mandatario local aclaró que el funcionario no tiene que renunciar de inmediato, que solo recibió un nombramiento anticipado y que tiene trabajo pendiente por entregar. Algo semejante dijo la virtual presidenta electa cuando presentó a esa parte de su equipo la semana pasada, aunque fue clara al señalar que esos colaboradorestendrán doble chamba: en sus puestos actuales y en el equipo detransición.

Que en oficinas federales cuentan que la relación con el embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, es fundamental, pues gracias a él se facilitaron y agilizaron los trámites paraquela FGR pudiera traer casi de inmediato a Armando Escárcega Valdez, El Patrón, luego de que éste se allanara a la extradición. Se trata de la persona acusada de ordenar el atentado contra el periodista Ciro Gómez Leyva y cuentan que no es la primeravez que el diplomático apoya al gobierno mexicano.

Que el titular de la ASF, David Colmenares, se libró de entregar personalmente el viernes pasadoenelPalacio de SanLázaro la primera parte de los informes sobre la Cuenta Pública 2023 y con la complacencia de diputados de Morenay de PRI evitó ser objeto de cuestionamientos cara a cara, pues presentó la documentación vía Zoom. Lo más curioso es que un día antes al oaxaqueño se levio jovial y radiante en la ceremonia a la que asistió para recibir el grado de doctor honoris causa en el Instituto Nacional de Administración Pública.

Cofepris fueron cerradas de nueva cuenta luego de la invasión de chinches, por lo que todo el personal fue enviado a su casa desde el viernes para que se realicen labores de fumigación y limpieza. No es la primera vez que esto ocurre; el año pasado sucedió algo semejante en sus instalaciones de Marina Nacional, por lo que suena a broma que le ocurra esto precisamente a la dependencia del gobierno federal encargada de evitar riesgos sanitarios.